
ACTIVITE
CA des 4 et 5 janvier 2025

14h-14h30 : Point sur l’organisation des travaux au niveau du BD, 

sur les Licences, les Clubs, … Vote pour le complément 

d’organisation du BD suite aux nouvelles dispositions votées dans 

les statuts

CA FFSc – 4 et 5 janvier 2025



Data sensitivity - Internal

Rappel du fonctionnement au 

niveau du Bureau Fédéral

CA FFSC – 4 et 5 janvier 2025

 Comités de Direction BD/Salariés

 Tous les vendredis de 9h30 à 10h30 avec Christian et Séverine

 Réunions BD

 Tous les lundis de 19h30 à 21h00 (créneau à adapter pour coller aux disponibilités des nouveaux 
arrivants ☺)

 Les mercredis de 20h à 21h selon les besoins/sujets particuliers (créneau à adapter pour coller aux 
disponibilités des nouveaux arrivants ☺)

 Réunions DNSC

 Au fil de l’eau en fonction des besoins de décisions/priorisations

 Réunions DNSJS

 Au fil de l’eau en fonction des besoins de décisions/priorisations

 Réunions diverses

 Au cas par cas avec la FISF, les Partenaires, les Comités, les Commissions, …



Data sensitivity - Internal

Clubs et Licenciés : statistiques 

au 31 décembre 2024
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Data sensitivity - Internal

Clubs ayant moins de 5 licenciés 

au 31 décembre 2024
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CLUB NOM NB LICENCIES DEPARTEMENT COMITE LIGUE
B04 Conques 4 12 B
B06 Puy-l'Évêque 2 46 B
B47 Luc-la-Primaube 4 12 B
B49 Oustal - Pont-les-Bains 3 12 B
C10 Montsauche 3 58 C
D29 La Tranche-sur-Mer 0 85 D
F03 Val Cenis 3 73 F
G03 Pérenchies 1 59 G
G39 Fruges 1 62 G
G40 Amiens 2 80 G
G48 Beauvais 1 60 G
G55 Lannoy 4 59 G
G57 Linselles 1 59 G
H17 Paris (Saint-Exupéry) 4 75 H
H23 Vélizy-Villacoublay 1 78 H
H42 Asnières 3 92 H

CLUB NOM NB LICENCIES DEPARTEMENT COMITE LIGUE
I08 La Grande-Motte 2 34 I
K04 Gérardmer 4 88 K
M36 Tôtes-Val-de-Scie 1 76 M
M48 Veulettes-sur-Mer 1 76 M
O06 Saint-Chamas 0 13 O
Q13 Kourou 0 973 Q GF
Q23 Marie-Galante 1 971 Q GP
Q43 Trinité 4 972 Q MQ
Q48 Corte 0 20 Q CO
Q52 Amsterdam 3 Q
Q57 Ducos 4 972 Q MQ
Q66 Lecci 0 20 Q CO
T24 Morcenx 3 40 T
V14 Pantin 3 93 V
V18 Montgeron 0 91 V



Data sensitivity - Internal

Clubs ayant des licenciés au 31 

décembre 2024 mais n’ayant pas 

réglé leur ré-affiliation pour 

2024/2025

CA FFSC – 4 et 5 janvier 2025

CLUB NOM NB LICENCIES COMITE LIGUE
A19 Richwiller 39 A
B10 Castres 5 B
B18 Bretenoux 7 B
D28 La Roche-sur-Yon 10 D
E10 Sarry 15 E
F17 Noyarey 11 F
F22 Ville-la-Grand 6 F
G50 Mouvaux 7 G
G53 Lambersart 5 G
G55 Lannoy 4 G
G57 Linselles 1 G
H01 Montrouge 35 H
J43 Pamproux 23 J
J45 Saint-Ouen-d'Aunis 5 J

M34 Montville 8 M
M43 Gonfreville-l'Orcher 17 M
Q04 Zée-Club 12 Q RE
Q26 Saint-Joseph 19 Q MQ
Q31 Le Robert 11 Q MQ
Q42 Capesterre-Belle-Eau 9 Q GP
Q57 Ducos 4 Q MQ
Q62 Sainte-Rose 5 Q GP
S03 Crozon 12 S
S07 Plouharnel 18 S
T29 Mérignac 5 T



Data sensitivity - Internal

Proposition d’intégration de deux 

nouveaux membres au sein du BD

CA FFSC – 4 et 5 janvier 2025

 Objectif de remplacer les deux personnes qui ont quitté le Bureau, cela 
étant devenu possible depuis la validation de la nouvelle version des statuts

 Principaux sujets sur lesquels les nouveaux entrants pourront nous aider :
- Optimisation et Enrichissement des actions sur le périmètre Jeunes

- Optimisation et Enrichissement des actions en matière de Communication et Promotion, d’une manière générale

- Optimisation et Enrichissement des communications sur les différents réseaux sociaux : Facebook, Instagram, X, TikTok, …

- Optimisation et Enrichissement du contenu du site www.ffscrabble.fr, notamment en relation avec Florient Defossé (salarié FFSc 
et Community Manager) et Jean-Jacques Capdeville (Webmestre)

- Proposition d’idées et aide à leur mise en œuvre pour toutes actions de développement de la Fédération

- Proposition d’idées et aide à leur mise en œuvre pour toutes actions de mise en place progressive d’une offre e-sport dédiée au 
Scrabble

- Proposition d’optimisations sur le périmètre informatique/numérique

http://www.ffscrabble.fr/


Data sensitivity - Internal

Présentation d’Antonin Aubry, 

candidat à l’intégration au sein du BD
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Merci de me donner l’opportunité d’être devant vous 

aujourd’hui.

Voilà 15 ans maintenant que j’écume les salles de scrabble, 

et, pendant longtemps je n’ai jamais songé à m’approcher 

un tant soit peu de vos instances.

Tout a basculé à l’été 2023, quand, au fin fond de la 

Bretagne, là où le réseau se fait rare, Yoann Ricard m’a 

appelé et m’a confié : « On cherche un responsable pour les 

espoirs, et on a pensé à toi. » 



Data sensitivity - Internal

Présentation d’Antonin Aubry, 

candidat à l’intégration au sein du BD
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 Moi que le Covid avait mis en retrait, me voilà revenu par la fenêtre. Je 
n’ai pas laissé passer l’opportunité et ai embarqué dans cette grande 
aventure qui m’a conduit à organiser des séjours, à aider à la réalisation 
des championnats jeunes, à entraîner en visio et à mettre en place, en 
octobre dernier à Aix, un Grand Prix des Espoirs nouvelle formule

  Chacune de ces expériences a connu son lot de réussites, de petites 
déceptions, de grandes joies et de réajustements de dernière minute.

 Mais chacune de ces expériences m’a surtout démontré à quel point les 
espoirs formaient une joyeuse troupe solidaire, bienveillante, prête à 
tout pour faire évoluer nos pratiques et nos mentalités, tout en assurant 
le rayonnement et la transmission du scrabble.  



Data sensitivity - Internal

Présentation d’Antonin Aubry, 

candidat à l’intégration au sein du BD

CA FFSC – 4 et 5 janvier 2025

Alors quand, début décembre, Quentin m’a envoyé ce texto : « 
On cherche à recruter au BD, et ton nom est sorti », je n’ai pas 
réfléchi très longtemps. Me voilà donc aujourd’hui devant vous. 

 J’espère profiter de cette nouvelle mission pour, bien 
évidemment, vous aider dans tous les projets à venir, 
notamment concernant les jeunes, la communication et la mise 
en place d’initiatives visant à donner une visibilité 
rafraîchissante à notre jeu favori.

Merci, donc, d’avoir pensé à Baptiste et à moi pour vous 
rejoindre. Je souhaite que ma patience et mon côté touche-à-
tout vous soient bénéfiques, et me permettent enfin de rendre à 
la Fédération tout ce qu’elle m’a offert depuis tant d’années. 



Data sensitivity - Internal

Présentation de Baptiste Mouillon, 

candidat à l’intégration au sein du BD
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Je m’appelle Baptiste Mouillon, j’ai 24 ans et je suis 

chercheur en informatique à Talence (près de Bordeaux).

J’ai commencé le Scrabble duplicate en 2010 lors de ma 

sixième et j’ai vraiment accroché et commencé à 

m’intéresser au jeu à partir de 2015.

J’ai ensuite commencé le classique en 2018 et j’ai tout de 

suite adhéré au mode de jeu.

Aujourd’hui je pratique les deux modes de jeu très 

régulièrement et avec toujours autant de passion.



Data sensitivity - Internal

Présentation de Baptiste Mouillon, 

candidat à l’intégration au sein du BD

CA FFSC – 4 et 5 janvier 2025

Depuis quelques années, j’essaie de faire progresser le jeu 
comme je le peux, j’ai d’abord intégré la DNSC en 2021 (et 
j’y suis encore), j’ai aussi rejoint le CNEDD cette année.

J’ai également aidé plusieurs fois pour le CdF scolaire et 
j’essaie quand j’ai le temps d’organiser certains séjours que 
l’on fait avec les jeunes et/ou espoirs (en particulier les 
festivals d’été).

Je vais également fonder un club l’année prochaine pour 
rassembler quelques jeunes et espoirs et nous permettre de 
jouer les interclubs tous ensemble



Data sensitivity - Internal

Présentation de Baptiste Mouillon, 

candidat à l’intégration au sein du BD
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Je suis heureux de pouvoir m’investir autant dans les 

instances de notre fédération, et je suis motivé pour 

proposer des pistes d’amélioration, en particulier au niveau 

du Scrabble pour les jeunes et espoirs et éventuellement au 

niveau informatique.

J’ai beaucoup d’idées qui, à mon sens, seraient bénéfiques 

pour notre jeu et j’espère pouvoir les partager avec vous !
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